



José Luis Andavert de visita en una librería cristiana en México

(MÉXICO/SBE, 30/11/2011) En este segundo viaje por tierras mexicanas, **José Luis Andavert**, director de la Sociedad Bíblica de España cumplió con un intenso periplo, cuya primera actividad tuvo lugar en el estado de Tabasco. Fue el orador destacado en la iglesia Presbiteriana Divino Salvador en la ciudad de Comalcalco, que celebraba su 127 aniversario con una Semana de la Reforma organizada por el pastor **Francisco Magaña**

Villahermosa y Comalcalco las ciudades anfitrionas de las presentaciones de la Biblia *La Palabra*

el

Mensaje de Dios para mí

, lograron reunir cerca de 400 pastores de distintas denominaciones, en unos desayunos organizados por Abner López, director general de la Sociedad Bíblica Mexicana y el señor

Ramos, principal librero de Tabasco. Los asistentes pudieron participar con sus preguntas en el seminario sobre la “Teoría y práctica de la traducción de la Biblia” en el que se presentaron las características más importantes de la nueva traducción.

En México DF, Andavert participó en la celebración del Día de la Reforma en el Seminario Presbiteriano, ofreciendo una conferencia sobre los *Acontecimientos históricos que condujeron a la Reforma*.

También la nueva traducción
La Palabra, fue presentada

con todo detalle a los cerca de 80 empleados y responsables de la librería “Maranatha”, una de las más destacadas de la ciudad que, además, es la mayor distribuidora de libros cristianos.

La gira finalizó en el *Instituto Bíblico Cristo para las Naciones*, donde Andavert tuvo a su cargo la predicación y posterior conferencia, en presencia de 700 estudiantes de diferentes denominaciones. Este viaje forma parte de las visitas que José Luis Andavert está realizando por el continente americano, a fin de seguir presentando *La Palabra*, reforzando la propia promoción de las Sociedades Bíblicas de Hispanoamérica.

Fuente: SBE